

Afamado encuentro es en España

Poetisa osornina en "cumbre" literaria



La poetisa Delia Domínguez viaja en los próximos días a este encuentro internacional.

Desde hace varios años que la poetisa osornina Delia Domínguez se está convirtiendo en una verdadera embajadora cultural de nuestro país, y más aún de Osorno. Por ello no sorprende que haya sido recientemente invitada a España para participar en tercer Festival 'La Poeta Tíene la Palabra', que se realiza en la Casa de América en Madrid, uno de los mayores eventos literarios de ese país.

INVITACION

'La génesis de la invitación es para mí una cosanálgica que se inició a través de la traducción de varios de mis libros al alemán y al inglés. Por ello yo debíera andar prendiendo velas en las esquinas porque soy una persona tremendamente religiosa y doy gracias a Dios por las cosas que suceden', explicó la poetisa.

La buena noticia la supo hace algunas semanas cuando recibió una carta de la Embajada de Chile en España donde se le comunicaba que era la invitada para representar a Chile en el festival que realiza el Instituto Casa de América, que es la institución cultural más importante de ese país.

Una de las razones para convocar a Delia Domínguez a este encuentro de poetas es su dilatada trayectoria nacional e internacional en las letras, ya que varias de sus obras se hallan incluso en Alemania y Estados Unidos, donde destacados traductores trabajaron en sus textos.

De hecho, Delia Domínguez es la única chilena que asistirá al evento donde concurren otros nueve países de Hispanoamérica y donde concurrirán algunos grandes de la literatura mundial. 'Por ejemplo representando a Uruguay va Mario Benedetti; por Argentina, Eduardo Vásquez; por Colombia Alejandro Busso, y por México Jorge Vázquez, entre otros', explicó.

UNA SUERTE

Agradecida de la vida y de Dios, Delia Domínguez explica que 'me tocó la suerte de viajar y esto significa una coronación de mis sueños y un sentimiento de que lo que yo he sembrado en la poesía chilena está dando frutos: no sólo aquí, donde tengo hijos y nietos literarios, sino que también en el extranjero'.

Ello porque se considera una mujer muy de Osorno y de Tacnó, que no es una ciudadana del mundo, por lo que le sorprende que siendo una persona tan allegada al campo su trabajo tenga una resonancia continental.

Desde que perdió hace dos años el Premio Nacional de Literatura siempre que soy más reconocida en el extranjero que en Chile, y esto es como un reconocimiento lúcido a la mala suerte que tuve en el 2000. Poco después entonces he tenido el amor de Chile entero y me han dicho algunos críticos que el hecho de no haber sacado el premio hizo que mucha gente se sorprendiera y comenzaran las traducciones de mis libros, las invitaciones a diferentes eventos'.

La poetisa viajará en los próximos días para hacer un recital el próximo miércoles 28 de mayo, encabezando su grupo. El día anterior, en tanto, la jornada estará encabezada por Mario Benedetti.

•Delia Domínguez participará en festival donde también estarán presentes autores de la talla de Mario Benedetti.

Por Misael Sánchez

Poetisa osornina en "cumbre" literaria. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poetisa osornina en "cumbre" literaria. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)